

Пользовательское соглашение

User Agreement

Пользовательское соглашение (условия использования) платформы Investlink.io.

Компания Investlink Ltd., БИН 211140900412, зарегистрированная в юрисдикции Международного финансового центра Астана предлагает вам использование сервисов и функций платформы Investlink.io на условиях, изложенных в настоящем пользовательском соглашении. Настоящее пользовательское соглашения определяет юридически обязывающие условия вашего доступа и использования сервисов и функций платформы Investlink.io. и является публичной офертой Компании Investlink Ltd.

1. Термины и определения

В настоящем пользовательском соглашении, если не определено иначе и если из контекста прямо не вытекает иное, следующие термины будут иметь указанные ниже значения:

Администрация Платформы или Менеджеры — уполномоченные сотрудники Владельца Платформы, которые в соответствии с предоставленными полномочиями управляют сервисами, модерировать проекты, отвечают на вопросы пользователей, выполняют техническую поддержку работы Платформы, а также иные задачи.

Владелец Платформы — Компания Investlink Ltd., которой принадлежат права администрирования сайта investlink.io. Контактная информация Владельца платформы, а также иные реквизиты приводятся в разделе 9 Правил.

Личный кабинет (аккаунт) — часть платформы в виде веб-страницы (веб-страниц), которая автоматически создается для Пользователя после прохождения регистрации. С помощью функций, размещенных в личном кабинете, Пользователь имеет возможность видеть отображения всех своих активов в одной платформе, а также анализировать их, и использовать другие доступные функции и сервисы платформы.

МФЦА — международный финансовый центр Астана.

Платформа — программно-аппаратный комплекс в форме интернет-сайта с доменным именем investlink.io, сервисы и функции которого предусматривают для пользователей возможность контролировать и распределять финансовые ресурсы и активы.

Пользователь — любое лицо (физическое, юридическое, индивидуальный предприниматель, лицо с иной формой или специальным режимом), которое совершило акцепт настоящего пользовательского соглашения и использует сервисы и функции Платформы.

User Agreement (Terms of use) of the Investlink.io platform.

Investlink Ltd., BIN 211140900412, registered in the jurisdiction of the Astana International Financial Centre, offers you the use of services and features of the Investlink.io platform on the terms set out in this User Agreement. This User Agreement establishes legally binding conditions for your access and use of the services and features of the Investlink.io platform and constitutes a public offer by Investlink Ltd.

1. Terms and Definitions

In this User Agreement, unless otherwise defined or unless the context explicitly indicates otherwise, the following terms shall have the meanings specified below:

Platform Administration or Managers - authorized employees of the Platform Owner who, within the scope of their authority, manage the services, moderate projects, respond to user inquiries, provide technical support for the Platform's operation, and perform other tasks.

Platform Owner - Investlink Ltd., the company that owns the rights to administer the investlink.io website. The contact information of the Platform Owner, as well as other details, are provided in Section 9 of the Terms.

Personal Account (Account) - a part of the platform in the form of web pages that are automatically created for the User after registration. Through the functions available in the personal account, the User can view the display of all their assets in one platform, analyze them, and use other available functions and services of the platform.

AIFC - Astana International Financial Centre.

Platform - a software-hardware complex in the form of a website with the domain name investlink.io, whose services and features provide users with the ability to control and distribute financial resources and assets.

User - any person (natural person, legal entity, individual entrepreneur, person with another form or special status) who has accepted this User Agreement and uses the services and features of the Platform.

Регистрация пользователя — действия, после выполнения которых, Пользователю присваиваются индивидуальные логин и пароль, которые позволяют идентифицировать конкретное лицо как субъекта, совершившего, совершающего или намеренного совершить действия по использованию Платформы. Также результатом регистрации пользователя является создание Личного кабинета (аккаунта) Пользователя.

Соглашение – настоящее Пользовательское соглашение.

Услуги – доступ к сервисам и функциям Платформы, в том числе к услугам финансового консалтинга, сопровождения инвестиционного портфеля, а также иные услуги, как более детально на Платформе.

ВНИМАНИЕ! Платформа Investlink.io не является инвестиционной платформой и не предназначена для:

- создания акционерных обществ или иных коммерческих корпоративных организаций;
- эмиссии или подготовки эмиссии ценных бумаг, размещения ценных бумаг или иных сделок с ценными бумагами;
- инвестирования денежных средств или использования инструментов инвестирования независимо от механизма или цели получения прибыли;
- привлечения денежных средств по договорам займа;
- выпуска утилитарных цифровых прав, токенов, цифровых активов и иных финансовых инструментов.

Терминам, не включенным в настоящий раздел, может быть дано определение или толкование в других разделах и статьях Правил, а также в других документах платформы. Названия заголовков (статей) Соглашения предназначены исключительно для удобства пользования текстом Соглашения и буквального юридического значения не имеют.

2. Условия использования Платформы

- 2.1. Настоящее Соглашение является публичной офертой Компании Investlink Ltd. Пользователь считается совершившим акцепт оферты и принявшим условия настоящего Соглашения в полном объеме, без каких-либо оговорок и исключений, после совершения любого действия по использованию платформы Investlink.io (вне зависимости от факта регистрации).
- 2.2. Принимая условия настоящего Соглашения, Пользователь принимает все связанные с ним условия, такие как Положение о персональных данных и использовании cookie файлов, а также любые другие положения, политики, правила и процедуры, которые опубликованы или могут быть опубликованы в будущем на Платформе или доведены до сведения Пользователя иным способом и которые включаются в Соглашение посредством ссылки. В случае несогласия Пользователя с каким-либо условием настоящего Соглашения или любого связанного с ним условия, Пользователь не вправе использовать платформу Investlink.io.
- 2.3. При использовании Услуг Пользователь принимает решения об инвестировании самостоятельно и во всех случаях действует от своего имени и самостоятельно несет все риски, связанные с инвестициями. Владелец платформы не является брокером или управляющим капиталом, не принимает и не выполняет сделки на основании инструкций Пользователя. Владелец платформы не несет ответственности за действительность и исполнимость обязательств,

User Registration - actions that, upon completion, assign the User an individual login and password that allow the identification of a specific person as a subject who has performed, is performing, or intends to perform actions related to the use of the Platform. The result of user registration is also the creation of the User's Personal Account.

Agreement - this User Agreement.

Services - access to the services and features of the Platform, including financial consulting services, investment portfolio support, and other services, as further detailed on the Platform.

ATTENTION! The Investlink.io platform is not an investment platform and is not intended for:

- Creating joint-stock companies or other commercial corporate organizations;
- Issuing or preparing the issuance of securities, placing securities, or engaging in other transactions with securities;
- Investing funds or using investment instruments regardless of the mechanism or purpose of obtaining profit;
- Attracting funds under loan agreements;
- Issuing utility digital rights, tokens, digital assets, and other financial instruments.

Terms not included in this section may be defined or interpreted in other sections and articles of the Terms, as well as in other platform documents.

The headings (articles) of the Agreement are for convenience of reference only and do not have literal legal significance.

2. Terms of Platform Use

- 2.1. This Agreement is a public offer by Investlink Ltd. The User is considered to have accepted the offer and agreed to the terms of this Agreement in full, without any reservations or exceptions, upon performing any action of using the Investlink.io platform (regardless of registration).
- 2.2. By accepting the terms of this Agreement, the User agrees to all related conditions, such as the Privacy Policy and the use of cookies, as well as any other provisions, policies, rules, and procedures that are published or may be published in the future on the Platform or brought to the attention of the User through other means, and that are incorporated into the Agreement by reference. In case of disagreement with any condition of this Agreement or any related condition, the User is not entitled to use the Investlink.io platform.
- 2.3. When using the Services, the User makes investment decisions independently and in all cases acts on their own behalf, assuming all risks associated with investments. The Platform Owner is not a broker or a capital manager, does not accept and does not execute transactions based on User instructions. The Platform Owner is not responsible for the validity and enforceability of obligations undertaken by any third parties towards the User, as well as for any

принятых перед пользователем любыми третьими лицами, а также за любые их действия или бездействие. Пользователь самостоятельно несет ответственность перед третьими лицами за свои действия, связанные с использованием Платформы.

- 2.4. Пользователь должен соблюдать Соглашения, а также все применимые местные, государственные, национальные и международные законы и правила при использовании Услуг, в том числе применимые правила МФЦА. Если возникают любые сомнения в отношении законности осуществления тех или иных действий на Платформе, в том числе, по размещению информации или предоставлению доступа к ней, Пользователь должен воздержаться от осуществления таких действий.
- 2.5. Пользователю запрещается:
 - использовать платформу каким-либо образом, нарушающим условия настоящего Соглашения либо положения любых применимых законов и правил;
 - копировать, модифицировать, изменять, удалять, дополнять, публиковать, передавать объекты прав на результаты интеллектуальной собственности владельца Платформы, создавать производные работы, изготавливать или продавать продукты на их основе, воспроизводить, отображать или любым другим образом эксплуатировать или использовать такие объекты;
 - использовать Платформу вредоносным образом или способом, который может нарушить нормальное и бесперебойное функционирование Платформы;
 - осуществлять или пытаться осуществить доступ к Платформе или к любой части/функции Платформы, а равно к любой сети, соединенной с платформой, несанкционированным образом;
 - использовать какие-либо устройства, программы или процессы, алгоритмы или любые другие автоматические устройства для получения доступа к Платформе, приобретения, копирования или отслеживания любой его части в обход используемой системы навигации Платформы, с целью или без цели получения или попытки получения любых документов или информации при помощи любых средств, специально не обеспечиваемых через Платформу.

3. Регистрация на Платформе, Личный кабинет Пользователя

- 3.1. Для получения доступа к Услугам Пользователь должен зарегистрироваться на Платформе. Регистрация Пользователя на Платформе является бесплатной.
- 3.2. При регистрации Пользователь обязан указать достоверную, полную и актуальную информацию по форме предлагаемой для формирования Личного кабинета Пользователя. Пользователь несет ответственность за достоверность, актуальность и полноту предоставленной при регистрации информации. Персональные данные Пользователя будут обрабатываться и храниться Владелльцем Платформы в соответствии с Положением о персональных данных и использовании cookie файлов.
- 3.3. В ходе прохождения процедуры регистрации Пользователь самостоятельно вводит адрес своей электронной почты, после чего получает на указанный адрес электронной почты реквизиты доступа к его учётной записи (логин и пароль). Пользователь самостоятельно несет полную ответственность за сохранность логина и пароля, самостоятельно выбирая способ их хранения. Если Пользователем не доказано обратное, любые действия, совершенные с использованием его логина и пароля, считаются

actions or inactions of such parties. The User is solely responsible for their actions related to the use of the Platform and is responsible to third parties.

- 2.4. The User must comply with the Agreement, as well as all applicable local, state, national, and international laws and regulations when using the Services, including the applicable rules of the AIFC. If there are any doubts regarding the legality of certain actions on the Platform, including the posting or provision of access to information, the User must refrain from taking such actions.
- 2.5. The User is prohibited from:
 - using the platform in any way that violates the terms of this Agreement or the provisions of any applicable laws and rules;
 - copying, modifying, altering, deleting, supplementing, publishing, transmitting objects of the Platform Owner's intellectual property rights, creating derivative works, manufacturing or selling products based on them, reproducing, displaying, or otherwise exploiting or using such objects;
 - using the Platform in a harmful manner or in a way that may disrupt the normal and uninterrupted operation of the Platform;
 - accessing or attempting to access the Platform or any part/feature of the Platform, as well as any network connected to the platform, in an unauthorized manner;
 - using any devices, programs, processes, algorithms, or any other automatic devices to access the Platform, acquire, copy, or track any part of it bypassing the Platform's navigation system, with or without the purpose of obtaining or attempting to obtain any documents or information using any means not specifically provided through the Platform.

3. Registration on the Platform, User's Personal Account

- 3.1. To access the Services, the User must register on the Platform. User registration on the Platform is free of charge.
- 3.2. During registration, the User is required to provide accurate, complete, and up-to-date information in the form provided for the creation of the User's Personal Account. The User is responsible for the accuracy, currency, and completeness of the information provided during registration. The User's personal data will be processed and stored by the Platform Owner in accordance with the Privacy Policy and the use of cookies.
- 3.3. During the registration process, the User enters their email address and receives login credentials (username and password) to their account at the specified email address. The User is solely responsible for the security of their login credentials and chooses the method of storing them. Unless proven otherwise by the User, any actions taken using their login credentials are considered to be performed by the respective User. The Platform Owner is not

совершенными соответствующим Пользователем. Владелец Платформы не несет ответственности за любой ущерб или убытки вследствие несанкционированных действий любого третьего лица с использованием Личного кабинета Пользователя. В случае несанкционированного доступа к Личному кабинету Пользователя, такой Пользователь обязан незамедлительно сообщить об этом Администрации платформы путем отправки электронного сообщения на адрес электронной почты: support@investlink.io и при наличии возможности заблокировать его.

- 3.4. При регистрации, Пользователю предлагается дать согласие на получение информационных и рекламных материалов Платформы как посредством электронной почты, так и с использованием sms-сообщений на мобильный телефон, указанные Пользователем. Если Пользователь не желает получать такие материалы, он должен отказаться от их получения или воспользоваться функционалом отказа в разделе «Настройки уведомлений», который находится в его Личном кабинете, во вкладке «Настройки». Также Пользователь может обратиться с письменной просьбой об отмене информирования путем отправки электронного сообщения на адрес электронной почты: support@investlink.io.
- 3.5. Если при регистрации либо при дальнейшем использовании Платформы Пользователь предоставляет недостоверную или неполную информацию, либо когда есть основания полагать, что предоставленная Пользователем информация является недостоверной и/или неполной, Администрация Платформы имеет право по своему усмотрению заблокировать доступ к Личному кабинету пользователя или доступ к Платформе в целом. Указанные действия могут производиться как с предварительным уведомлением, так и без уведомления Пользователя.
- 3.6. Пользователь имеет право в любое время, при условии, что он исполнил все обязательства, принятые на Платформе перед другими Пользователями или третьими лицами, удалить свой Личный кабинет. Для удаления Личного кабинета Пользователь направляет Администрации платформы на адрес электронной почты: support@investlink.io уведомление о прекращении использования Личного кабинета, с указанием логина и пароля для доступа к Личному кабинету. Администрация платформы имеет право запросить дополнительную информацию, позволяющую точно идентифицировать Пользователя как лицо, имеющее право распоряжаться соответствующим Личным кабинетом. Непредставление вышеуказанных данных является основанием для отказа в удалении Личного кабинета.

4. Права и обязанности Владельца Платформы

- 4.1. Владелец Платформы имеет право направлять Пользователю с его согласия информацию о развитии Платформы или её сервисов, а также рекламировать собственную деятельность и услуги, а также деятельность, товары и услуги третьих лиц.
- 4.2. Владелец Платформы обеспечивает функционирование и работоспособность Платформы, обязуется оперативно принимать все разумные меры для восстановления ее работоспособность в случае технических сбоев и перерывов. Однако, Владелец Платформы не несет ответственности за сбои и перерывы в работе платформы и вызванные ими потери информации. Владелец Платформы не несет

ответственность за любые повреждения или убытки, возникающие в результате действий любой третьей стороны при использовании Пользователем своей Персональной учетной записи. В случае несанкционированного доступа к Персональной учетной записи Пользователя, Пользователь должен немедленно уведомить Администрацию Платформы, отправив электронное сообщение на адрес support@investlink.io и, если возможно, принять меры для блокировки.

- 3.4. During registration, the User is offered the option to consent to receiving informational and promotional materials from the Platform via email and SMS messages to the mobile phone number provided by the User. If the User does not wish to receive such materials, they must decline to receive them or use the opt-out functionality in the "Notification Settings" section located in their Personal Account settings tab. The User can also submit a written request to cancel the notifications by sending an email to support@investlink.io.
- 3.5. If the User provides false or incomplete information during registration or during the further use of the Platform, or if there are grounds to believe that the information provided by the User is false and/or incomplete, the Platform Administration has the right, at its discretion, to block access to the User's Personal Account or access to the Platform as a whole. These actions may be taken with or without prior notice to the User.
- 3.6. The User has the right to delete their Personal Account at any time, provided that they have fulfilled all obligations undertaken on the Platform towards other Users or third parties. To delete the Personal Account, the User must send a notification of the termination of use of the Personal Account to the Platform Administration at the email address support@investlink.io, specifying the login and password for accessing the Personal Account. The Platform Administration has the right to request additional information to accurately identify the User as the person authorized to manage the respective Personal Account. Failure to provide the above-mentioned data is a basis for refusing to delete the Personal Account.

4. Rights and Obligations of the Platform Owner

- 4.1. The Platform Owner has the right to send the User, with their consent, information about the development of the Platform or its services, as well as advertise its own activities and services, as well as the activities, goods, and services of third parties.
- 4.2. The Platform Owner ensures the functioning and operability of the Platform and undertakes to promptly take all reasonable measures to restore its operability in case of technical failures and interruptions. However, the Platform Owner is not responsible for failures and interruptions

ответственности за любой ущерб компьютеру или иному устройству Пользователя или иного лица, любому другому оборудованию или программному обеспечению, вызванный или связанный со скачиванием материалов или переходам по ссылкам, размещенным на Платформе.

- 4.3. Владелец Платформы имеет право распоряжаться статистической информацией, связанной с функционированием Платформы для обеспечения адресного показа рекламной информации различным аудиториям Платформы. Владелец Платформы имеет право безусловного доступа к персональным страницам всех пользователей платформы.
- 4.4. Владелец Платформы вправе заблокировать доступ к Платформе для Пользователя, если он своими действиями или бездействием нарушает условия Соглашения или применимые законы и правила.
- 4.5. Владелец Платформы вправе производить модификацию любого программного обеспечения Платформы, приостанавливать работу Платформы при обнаружении существенных неисправностей, ошибок и сбоев, а также в целях проведения профилактических работ и предотвращения случаев несанкционированного доступа к Платформе.

5. Права на интеллектуальную собственность

- 5.1. Исключительное право на все компоненты программного обеспечения, на базе которого работают сервисы и функции Платформы, на дизайн страниц, на логотипы и товарные знаки принадлежит Владельцу Платформы. Указанные объекты прав не могут использоваться без письменного согласия теля. Право на использование доменного имени investlink.io и поддоменные имена, образованные на основе доменного имени investlink.io, принадлежит Владельцу Платформы.
- 5.2. Любой Пользователь вправе использовать функции и сервисы Платформы лишь для выполнения тех задач, для которых предназначены указанные сервисы и функции. Пользователь не вправе копировать или изменять предоставленное программное обеспечение Платформы, создавать программы, производные от программного обеспечения Платформы, устанавливать в программное обеспечение Платформы иное программное обеспечение с целью получения кодов программного обеспечения Платформы; отчуждать и/или передавать иным образом третьим лицам в любой форме права, предоставленные в отношении программного обеспечения Платформы.
- 5.3. Исключительное права в отношении контента размещенного на Платформе (за исключением контента составляющего часть программного обеспечения принадлежащего Владельцу Платформы), принадлежат его правообладателям. В случае нарушения пользователем прав на результаты интеллектуальной деятельности Владельца платформы или третьих лиц, Администрация Платформы вправе удалить Личный кабинет нарушителя, в том числе все данные, включая контент, размещенный таким Пользователем.
- 5.4. Пользователь соглашается прилагать разумные усилия для обеспечения обратной связи с Владельцем платформы относительно использования Платформы, включая незамедлительное сообщение Администрации Платформы об обнаруженных ошибках или багах.

in the operation of the platform and any resulting loss of information. The Platform Owner is not liable for any damage to the User's computer or other devices, other equipment, or software caused by or related to the downloading of materials or following links posted on the Platform.

- 4.3. The Platform Owner has the right to dispose of statistical information related to the functioning of the Platform to provide targeted display of advertising information to different audiences of the Platform. The Platform Owner has unconditional access to the personal pages of all platform users.
- 4.4. The Platform Owner has the right to block the User's access to the Platform if the User violates the terms of the Agreement or applicable laws and regulations through their actions or inaction.
- 4.5. The Platform Owner has the right to modify any software of the Platform, suspend the operation of the Platform in case of significant malfunctions, errors, or failures, as well as for the purpose of conducting preventive work and preventing unauthorized access to the Platform.

5. Intellectual Property Rights

- 5.1. The exclusive right to all components of the software on which the services and features of the Platform operate, the design of pages, logos, and trademarks belongs to the Platform Owner. These rights cannot be used without the written consent of the Platform Owner. The right to use the domain name investlink.io and subdomain names derived from the domain name investlink.io belongs to the Platform Owner.
- 5.2. Any User is entitled to use the functions and services of the Platform only for the purposes for which these services and functions are intended. The User is not allowed to copy or modify the provided Platform software, create derivative programs from the Platform software, install other software into the Platform software for the purpose of obtaining the source code of the Platform software, or transfer the rights granted in relation to the Platform software to third parties in any form.
- 5.3. The exclusive rights to the content posted on the Platform (excluding the content that is part of the software owned by the Platform Owner) belong to its right holders. In case of a User's violation of the intellectual property rights of the Platform Owner or third parties, the Platform Administration has the right to delete the User's account, including all data, including the content posted by such User.
- 5.4. The User agrees to make reasonable efforts to provide feedback to the Platform Owner regarding the use of the Platform, including promptly notifying the Platform Administration of any errors or bugs discovered. Any such feedback, including any modifications or proposed modifications to current or future products and services of the Platform Owner, will be received and processed on a non-confidential and unrestricted basis,

Любая такая обратная связь, включая любые изменения или предлагаемые изменения в текущих или будущих продуктах и услугах Владельца Платформы, будет получена и обработана на неконфиденциальной и неограниченной основе, несмотря на любые ограничительные или имущественные легенды об обратном, сопровождающие или иным образом связанные с такой обратной связью. Настоящим, Пользователь предоставляет Владельцу Платформы всемирную, безвозмездную, неисключительную, бессрочную и безотзывную и безвозмездную лицензию на использование, копирование и изменение Отзывов для любых целей, включая включение или внедрение такой информации в продукты или услуги Владельца Платформы. Такая лицензия будет действовать после истечения срока действия или прекращения Соглашения.

6. Гарантии и ответственность

- 6.1. Доступ к Платформе предоставляется на условиях «как есть» и «как доступно». Владелец Платформы не гарантирует, что какой-либо определенный тип контента, функций или сервисов будет всегда доступен через Платформу. Пользователь использует Платформу на свой риск, Платформа не принимает на себя никакой ответственности, в том числе за соответствие сервиса или функций целям конкретного Пользователя. Владелец Платформы не гарантирует, что сервисы и функции будут соответствовать персональным требованиям Пользователя, в том числе в отношении непрерывности, скорости, надежности, корректности. Владелец Платформы не несет никакой ответственности за любой ущерб или убытки в связи с полной или частичной недоступностью Платформы в тот или иной момент.
- 6.2. Сведения (информация), полученные Пользователем с использованием сервисов и функций Платформы, Пользователь использует на свой риск; Владелец платформы не несет ответственности за любой ущерб или убытки понесенные в результате использования Платформы или такой информации.
- 6.3. Платформа может предоставлять доступ к продуктам, услугам, веб-сайтам, рекламе, акциям, рекомендациям, советам, информации и материалам, созданным и предоставленным рекламодателями, издателями, контент-партнерами, маркетинговыми агентами, продавцами и другими третьими лицами. Пользователь признает, что Владелец Платформы не исследует, не контролирует, не представляет и не одобряет контент и услуги третьих лиц (включая любые вебсайты третьих лиц, доступные через Платформу). Доступ и использование контента и услуг третьих лиц осуществляется исключительно на риск Пользователя, и Владелец Платформы не несет никакой ответственности перед Пользователем за любой ущерб или убытки в результате использования Пользователем контента и услуг третьих лиц.

7. Изменение Соглашение

- 7.1. Настоящее Соглашение может быть изменено Владельцем Платформы в одностороннем порядке без персонального уведомления Пользователей.
- 7.2. Об изменении настоящего Соглашение размещается уведомление на странице Платформы в нижнем правом углу. Администрация платформы не связана каким-либо минимальным или заранее установленным сроком

notwithstanding any restrictive or proprietary legends accompanying or otherwise associated with such feedback. By doing so, the User grants the Platform Owner a worldwide, royalty-free, non-exclusive, perpetual, irrevocable, and unconditional license to use, copy, and modify the feedback for any purpose, including incorporating or implementing such information into the products or services of the Platform Owner. Such license shall continue to be in effect after the expiration or termination of the Agreement.

6. Guarantees and Liability

- 6.1. Access to the Platform is provided on an "as is" and "as available" basis. The Platform Owner does not guarantee that any specific type of content, features, or services will always be available through the Platform. The User uses the Platform at their own risk, and the Platform does not assume any responsibility, including for the suitability of the service or features for the specific User's purposes. The Platform Owner does not guarantee that the services and features will meet the User's personal requirements, including in terms of continuity, speed, reliability, and accuracy. The Platform Owner is not liable for any damage or loss arising from the complete or partial unavailability of the Platform at any given moment.
- 6.2. The information obtained by the User through the use of the Platform's services and features is used at the User's own risk. The Platform Owner is not responsible for any damage or loss incurred as a result of using the Platform or such information.
- 6.3. The Platform may provide access to products, services, websites, advertisements, promotions, recommendations, advice, information, and materials created and provided by advertisers, publishers, content partners, marketing agents, sellers, and other third parties. The User acknowledges that the Platform Owner does not investigate, control, endorse, or represent the content and services of third parties (including any third-party websites accessible through the Platform). Accessing and using the content and services of third parties is solely at the User's risk, and the Platform Owner is not responsible to the User for any damage or loss resulting from the User's use of third-party content and services.

7. Amendment of the Agreement

- 7.1. This Agreement may be amended by the Platform Owner unilaterally without personal notification to Users.
- 7.2. Notice of changes to this Agreement is posted on the Platform's page in the lower right corner. The Platform administration is not bound by any minimum or pre-established period for the

введения в действие изменений (дополнений) к настоящему Соглашению.

implementation of changes (additions) to this Agreement.

8. Заключительные положения

- 8.1. Настоящее Соглашение регулируется и толкуется в соответствии с законодательством Республики Казахстан и МФЦА. Вопросы, не урегулированные Соглашением, подлежат разрешению в соответствии с законодательством Республики Казахстан и МФЦА.
- 8.2. Настоящее Соглашение составлено на английском и русском языке. Соглашение, оформленное на ином языке, являются дополнительной версией настоящего Соглашения. В случае расхождения с англоязычной версией Соглашения и дополнительной версии на ином языке, применяются положения англоязычной версии.
- 8.3. Ничто в Соглашении не может пониматься как установление между Пользователем и Владелец платформы агентских отношений, отношений товарищества, отношений по совместной деятельности, отношений личного найма либо каких-то иных отношений, прямо не предусмотренных Соглашением.
- 8.4. Недействительность отдельного положения Соглашения не влечет недействительности остальных условий.
- 8.5. Настоящее Соглашение вступает в силу для Пользователя с начала использования Платформы Пользователем и действует в течение неопределенного срока.
- 8.6. В случае возникновения споров или разногласий, связанных с исполнением настоящего документа, Пользователи и Администрация Платформы приложат все усилия для их разрешения путем проведения переговоров. В случае если споры не будут разрешены путем переговоров, споры подлежат разрешению в порядке, установленном действующим законодательством МФЦА.

9. Реквизиты владельца платформы:

Investlink Ltd.
БИН 211140900412

Адрес регистрации:
Республика Казахстан, г. Астана, пр.Туркистан 16,
офис NP-56, Z05X0B4

Адрес для отправки документов и корреспонденции:
Республика Казахстан, г. Алматы, Esentai Offices, пр.
Аль-Фараби, 77/8

Электронный адрес для связи:
support@investlink.io

8. Final Provisions

- 8.1. This Agreement is governed and interpreted in accordance with the legislation of the Republic of Kazakhstan and AIFC Matters not regulated by the Agreement shall be resolved in accordance with the legislation of the Republic of Kazakhstan and AIFC.
- 8.2. This Agreement is in the English and Russian languages. The Agreement drawn up in another language shall be the additional version of this Agreement. In the event of a discrepancy between the English-language version of the Agreement and the additional version in another language, the provisions of the English-language version shall apply.
- 8.3. Nothing in the Agreement shall be construed as establishing agency, partnership, joint venture, employment, or any other relationships not expressly provided for in the Agreement between the User and the Platform Owner.
- 8.4. The invalidity of any provision of the Agreement shall not affect the validity of the remaining provisions.
- 8.5. This Agreement comes into effect for the User upon the commencement of the User's use of the Platform and remains in effect indefinitely.
- 8.6. In the event of disputes or disagreements arising from the implementation of this document, Users and the Platform Administration shall make every effort to resolve them through negotiations. If the disputes are not resolved through negotiations, they shall be resolved in accordance with the procedures established by the current legislation of AIFC.

9. Platform Owner's Details:

Investlink Ltd.
BIN 211140900412

Registered Address:
Republic of Kazakhstan, Astana, Turkestan
Avenue 16, office NP-56, Z05X0B4

Address for Sending Documents and Correspondence:
Republic of Kazakhstan, Almaty city, ESENTAI
Offices, Al-Farabi Avenue 77/8

Email Address for Communication:
support@investlink.io